

Le président cubain réaffirme son engagement pour la paix en Colombie

Image not found or type unknown

La Havane, 25 avril (RHC) - Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez a ratifié ce mardi l'engagement de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale (ELN), qui tiendront bientôt le troisième cycle de pourparlers sur l'île.

Cuba recevra bientôt les délégations du gouvernement et de l'ELN pour le troisième cycle de la table de dialogue de paix. Nous ratifions notre engagement en faveur de la paix en Colombie, en espérant que les parties de ce cycle progresseront sur l'agenda convenu, a écrit le président cubain sur son compte Twitter.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a pour sa part annoncé sur le même réseau social que le troisième cycle de la Table de dialogue sur la paix aura lieu dans la capitale cubaine le 2 mai. Rodríguez a souligné que l'île agira avec la volonté et l'impartialité traditionnelles qui la caractérisent en tant que garant et siège alternatif. Les négociations entre le gouvernement et la guérilla ont été interrompues pendant quatre ans, mais ont repris en novembre 2022 à Caracas.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/320717-le-president-cubain-reaffirme-son-engagement-pour-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba